



Réf. 949V163M

1 980 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE - BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE vous propose de découvrir dans un quartier calme et résidentiel bénéficiant d'un ensoleillement du matin au soir, cette villa avec VUE MER PANORAMIQUE, baignée de soleil, complètement rénovée avec des matériaux de qualité. La villa se compose au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'un wc, d'un très grand séjour avec cheminée et d'une cuisine équipée. Le séjour ouvre sur une terrasse et une piscine chauffée orientée PLEIN SUD. À l'étage, une chambre avec salle d'eau et terrasse, une chambre avec douche et baignoire, une chambre avec ...

EXCLUSIVE - BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you in a quiet and residential area benefiting from sunshine from morning to evening, this villa with PANORAMIC SEA VIEW, bathed in sunshine, completely renovated with quality materials. The villa consists on the ground floor of an entrance, a toilet, a very large living room with fireplace and an equipped kitchen. The living room opens onto a terrace and a heated swimming pool facing FULL SOUTH. Upstairs, a bedroom with shower room and terrace, a bedroom with shower and bathtub, a bedroom with shower room, and a fourth with ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier